

## **BAB V**

### **SIMPULAN DAN REKOMENDASI**

#### **A. Simpulan**

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilaksanakan, kesimpulan dari penelitian adalah sebagai berikut:

1. Unsur naratif dalam film animasi Adit Sopo Jarwo The Movie yaitu bertema kekeluargaan dan persahabatan. Alur maju dan plot major dengan jenis plot sirkuler. Kota Jakarta, Cirebon, Brebes, Dieng dan Yogyakarta sebagai latarnya. Perbedaan karakter antara Adit, Sopo, dan Jarwo memunculkan arti persahabatan di dalam film ini, sehingga terdapat amanat dintaranya bersahabat, jujur, saling dan tolong menolong, disajikan dalam sudut pandang orang ketiga dengan tujuan komunikasi yakni menyampaikan betapa pentingnya arti sebuah keluarga, persahabatan, tolong menolong antar sesama manusia, dan berani menghadapi rintangan dengan selalu meminta pertolongan kepada Tuhan Yang Maha Esa.
2. Film animasi Adit Sopo Jarwo The Movie dapat dijadikan media pembelajaran di PAUD untuk menanamkan nilai-nilai karakter anak usia dini karena mengandung banyak adegan dan dialog yang mencerminkan nilai-nilai karakter, diantaranya: nilai karakter kecintaan terhadap Tuhan Yang Maha Esa, kejujuran, disiplin, toleransi dan cinta damai, percaya diri, mandiri, tolong menolong, kerjasama dan gotong royong, hormat dan sopan santun, tanggung jawab, kerja keras, kepemimpinan dan keadilan, kreatif, rendah hati, peduli lingkungan, cinta bangsa dan tanah air.

## **B. Rekomendasi**

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilaksanakan, beberapa rekomendasi dibuat untuk ditujukan pada pihak-pihak sebagai berikut:

1. Bagi guru PAUD

Penelitian ini mengkaji tentang film animasi Adit Sopo Jarwo: The Movie akan dijadikan media pembelajaran di PAUD untuk menanamkan nilai-nilai karakter pada anak usia dini. Dari data hasil penelitian yang tertera, penggunaan media pembelajaran film animasi Adit Sopo Jarwo The Movie bisa dikemas dalam bentuk Rencana Pelaksanaan Pembelajaran Harian (RPPH). Karena film ini bertemakan kekeluargaan maka dapat diterapkan dalam RPPH (Rencana Pelaksanaan Pembelajaran Harian) dengan tema keluargaku subtema anggota keluarga (lampiran 5).

2. Bagi orang tua

Peneliti dapat merekomendasikan film ini kepada orang tua sebagai film yang dapat di tonton oleh anak untuk menanamkan nilai-nilai karakter pada anak mereka.

3. Bagi peneliti selanjutnya

Peneliti menyarankan untuk lebih teliti dan lebih rinci dalam menganalisis data. Sehingga data yang diperoleh lebih lengkap dan lebih mendalam mengenai film animasi Adit Sopo Jarwo The Movie sebagai media pembelajaran alternatif menanamkan nilai-nilai karakter untuk anak usia dini.